



FICHE ATELIER



L'ouïe, y es-tu ?

Artistes

Benoît Poulain, Philippe Caillot,

Musique

Les enfants seront accueillis par deux luthiers originaux, musiciens sur instruments traditionnels, mécaniques et numériques. Ils inviteront le groupe à un temps d'éveil musical autour de leurs univers artistiques : ils leur proposeront de manipuler des instruments adaptés de leur conception, et de découvrir différentes « matériologies » sonores. Les enfants seront accompagnés par les artistes qui guideront ce moment pour écouter de nombreuses trouvailles sonores, faire ressentir les différents timbres et découvrir différents modes de jeu. Il ne s'agira pas d'une leçon de musique mais d'un bain auditif et sensoriel, d'un temps d'improvisation, de partage et d'expérimentation. La rencontre favorisera l'écoute, le jeu, l'interaction, la motricité globale et fine, la concentration sur une action sonore.

